

Ä36 Gerecht. Global. Grün. | Vier Dimensionen globaler Strukturpolitik

Antragsteller*in: Jan Peter Schemmel

Status: Behandelt

Änderungsantrag zu A1

Von Zeile 128 bis 130 einfügen:

Preise integriert werden und der Verbrauch und die Belastung unserer natürlichen Lebensgrundlagen müssen im Rahmen der planetaren Grenzen bleiben. Produktivitätsgewinne im Rahmen der Digitalisierung müssen gerecht verteilt werden und einer übermäßigen Konzentration der Marktmacht in der Hand weniger Digitalkonzerne muss konsequent entgegengewirkt werden. Dies ist auch zentral für den Datenschutz. Wir müssen bereit sein, die Verteilungs- und Verteidigungskämpfe gegen die aktuellen

Von Zeile 147 bis 149 einfügen:

nötiges wirtschaftliches Wachstum nicht auf Kosten der sozialen Kohäsion und ökologischer Nachhaltigkeit zu realisieren. Dabei müssen wir die Chancen und Risiken der Digitalisierung als Treiber grundlegender Veränderungen der Art wie wir wirtschaften werden im Blick haben und unsere internationalen Partner dabei unterstützen die Chancen zu nutzen und sich auf die Risiken vorzubereiten und passende gesellschaftspolitische Konzepte zu entwickeln. Im Sinne von Selbstbestimmung und angesichts planetarer Grenzen und bestehender Ungleichheiten müssen wir auch

Begründung

Im Antrag tauchte das Thema Digitalisierung noch gar nicht auf. Daher die beiden Einschübe, da wir in einem heute entstehenden Grundsatzprogramm unmöglich das Thema gar nicht ansprechen können. Gleichzeitig haben wir hier intern auch noch einiges an Diskussionsbedarf. Daher habe ich mit diesem ÄA aufbauend auf dem beschlossenen Szenariopapier Textelemente übernommen und versucht an geeigneten Stellen einzufügen.